

渋井橋開通記念式典を開催

3月25日、鴻巣・川里地域間を結ぶ渋井橋の開通記念式典を開催しました。記念事業として、寺谷保育園の園児の皆さんによるダンスが披露され、橋の開通を祝いました。



吹上駅開業130周年



3月1日、吹上駅にて、開業130周年記念イベントが行われ、吹上中学校吹奏楽部の演奏や、こうのす観光大使の美根ゆり香さんによるライブなどでにぎわいました。



正四尺玉煙火筒モニュメントが完成



ギネス記録に認定された世界最大の打ち上げ花火「正四尺玉」の煙火筒モニュメントが完成し、3月6日、披露会が行われました。モニュメントは鴻巣駅東口ロータリーに設置されていますので、ぜひご覧ください。

ゴール目指して力走!



3月7日、第33回鴻巣パンジーマラソンが開催され、全国から4,888人のランナーが参加しました。本市出身の

服部翔大さん (Honda陸上競技部所属) もゲストランナーとして出場し、参加者とともに力走しました。

卓越した技能者を表彰



3月7日、卓越した技能で永く同一の職種に従事し、後進の育成等に貢献した技能者を表彰する「技能功労者表彰」を実施し、次の5人の方を表彰しました。(敬称略・順不同)

【氏名(職種)】川邊弘志(屋根かわらぶき作業)、生川孝(建築大工)、福島正尚(理容師)、鈴木義尚(木彫工)、河野孝起(鳶)

川口信用金庫 市へ100万円を寄附



3月10日、川口信用金庫様から100万円の寄附をいただきました。この寄附金は、市のコウノトリの里づくり基金として活用させていただきます。

たくさんの作品寄贈



3月2日、ものづくり大学及び(株)生川工務店から環境と福祉を考慮したさまざまな作品が市に寄贈されました。作品は、つみ学園や箕田公民館、保育所、スポーツ施設等で大切に使用させていただきます。